
NECROLOGIE — MORT DU R. P. P. LAGIER. O. M. I.

Nous regrettons de ne pouvoir, faute d'espace, faire autre chose que mentionner la mort récente et presque subite du R. P. P. Lagier, O. M. I., décédé le 27 février dernier, à l'âge de 59 ans et au milieu d'une mission qu'il prêchait à l'île Verte.

Le R. P. P. Lagier était un des quatre premiers sujets de la communauté des R. P. P. Oblats de Marie envoyés dans le pays en 1841, par Monseigneur C. de Mazenod, évêque de Marseille et fondateur de la dite Congrégation. — Depuis 33 ans que le P. Lagier évangélisait le Canada, il n'est presque pas une localité où sa parole n'ait été entendue, son nom connu, et sa mémoire devenue populaire; un long usage du ministère tant en chaire qu'au confessionnal lui avait concilié beaucoup d'autorité; son discours était simple mais grave, fort, solide, pratique, et toujours apostolique. Le souvenir pieux et saint missionnaire sera longtemps en bénédiction dans sa communauté et par les nombreuses populations qu'il a passé toute sa vie à édifier.

AVIS.

Notre année de publication étant terminée, les personnes qui ont pris et conservé nos humbles feuilles peuvent les faire relier en un volume. Nous invitons celles d'entre elles qui ne les auraient point encore acquittées, à vouloir nous en faire passer aussitôt le montant.

Adresse: Bureau du *Messenger de la foi*, au Séminaire de Montréal.

ANNONCES

On recommande aux prières, les Associés de l'*Union de Prières*, décédés depuis la dernière publication:

Jean-Baptiste Desroches; l'épouse d'Edmond Hémaré; veuve Pierre Dazé; Jean-Baptiste Gauthier; veuve Joseph Robichaud; Elizabeth Longpré; l'épouse de Médard Ferras; Selima Welsh; l'épouse d'Adolphe Grénier.